

Continúan los mensajes de apoyo al pueblo sirio



Damasco, 16 abr (RHC) El pueblo sirio sigue recibiendo mensajes de aliento y solidaridad ante la bárbara agresión cometida por Estados Unidos, Francia y el Reino Unido con lanzamientos de cohetes a la Ghouta Oriental el fin de semana último.

El Frente Amplio (FA) de Uruguay manifestó su solidaridad con el pueblo sirio, hizo un llamado a la paz y a la solución del conflicto “en el marco del Derecho Internacional y el sistema de la Organización de las Naciones Unidas”.

Una declaración de la fuerza oficialista de izquierda condenó en forma enérgica el bombardeo de contra Siria, que ocasionó daños materiales y heridas a tres personas y calificó ese acto de “violatorio del derecho internacional”, al agravar el sufrimiento de millones de seres humanos.

El Secretariado Ejecutivo de la coalición política indicó que la guerra instalada dramáticamente en el país árabe ha dejado como resultado 400 mil muertos y más de cuatro millones de refugiados y desplazados.

La nota responsabilizó de esta situación a actores internos y de la nefasta aparición del Estado Islámico, “potencias que, en la defensa de sus intereses económicos, políticos y estratégicos, alientan e intervienen militarmente en el conflicto”.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, condenó la agresión de Estados Unidos, Francia y Reino Unido contra Siria, y dijo que una intervención como esa es inaceptable, ya sea en el Medio Oriente o en cualquier otro lugar.

El mandatario boliviano calificó a esa agresión tripartita como un genocidio y criticó la postura de quienes invaden otros territorios en función de intereses egoístas. Bajo el pretexto de las armas químicas ya se han realizado varias agresiones similares, pero el verdadero móvil de esas acciones es de tipo económico, denunció.

Así sucedió en Libia, hablaban de autoritarismo, de dictadura... pero ¿cómo ha quedado el país después de la intervención?, pues que no existe ahora un verdadero Estado: los invasores de esa nación solo quería usurpar su petróleo, señaló el mandatario boliviano.

Sudáfrica condenó los ataques aéreos conjuntos de Estados Unidos, Reino Unido y Francia contra Siria, expresó gran preocupación por esos bombardeos y reiteró sus llamados a una solución pacífica del conflicto.

Una declaración del Departamento de Relaciones Internacionales y Cooperación de Sudáfrica reprobó esa agresión a la República Árabe de Siria, que en su conjunto comprendió 105 misiles en tres locaciones de esa nación el fin de semana.

Desde el inicio de la crisis en Siria, Sudáfrica ha llamado reiteradamente a la búsqueda de una resolución pacífica del conflicto, expresa la nota.

Agrega que el alegado uso de armamentos químicos en Siria no puede ser una justificación para bombardeos contra el territorio de un estado soberano sin autorización del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

También “en la misma vena, Sudáfrica condena el uso de armas químicas por cualquiera de las partes en el territorio sirio” y subraya que este país de África austral mantiene su posición de que el asunto debe ser resuelto por la Organización para la Prohibición de Armas Químicas y el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

“Exhortamos a todos los integrantes del Consejo a respaldar el mandato que le otorga la Carta de la ONU para el mantenimiento de la paz y seguridad internacionales y a redoblar sus esfuerzos hacia un arreglo no militar que respete y garantice la soberanía, independencia e integridad territorial de Siria”, agrega el pronunciamiento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160042-continuan-los-mensajes-de-apoyo-al-pueblo-sirio>



Radio Habana Cuba